
一
般
社
団
法
人
千
葉
南
青
色
申
告
会

第
十
四
回
通
常
総
会
に
際
し
て
、

ご
挨
拶
申
し
上
げ
ま
す
。

当
日
は
、
「
第
一
号
議
案

令
和
六
年
度
事
業
報
告
並
び
に
貸
借
対
照
表
・
損
益
計

算
書
の
承
認
の
件
」
、
「
第
二
号
議
案

会
費
値
上
げ
の
件
」
、
「
第
三
号
議
案

役
員

改
選
の
件
」
が
上
程
さ
れ
ま
し
た
。
代
議
員
に
よ
る
慎
重
審
議
の
も
と
、
上
程
さ
れ
た

議
案
は
全
会
一
致
で
承
認
し
可
決
さ
れ
ま
し
た
こ
と
を
ご
報
告
申
し
上
げ
ま
す
。

続
き
ま
し
て
報
告
事
項
と
し
て
「
令
和
七
年
度
の
事
業
計
画
並
び
に
収
支
予
算
書
」

が
各
担
当
役
員
に
よ
り
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

通
常
総
会
終
了
後
、
理
事
会
を
開
催
し
、
会
長
及
び
業
務
執
行
理
事
、
副
会
長
及
び

専
務
理
事
の
選
定
を
い
た
し
、
承
認
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
も
引
き
続
き
選
任
さ
れ
ま
し

た
理
事
・
監
事
の
皆
様
と
会
の
運
営
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
会
員
の
皆
様
の
ご

理
解
ご
協
力
を
改
め
ま
し
て
宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
、
会
員
の
皆
様
の
ご
健
勝
と
ご
発
展
を
祈
念
い
た
し
ま
し
て

挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。



 
千葉南青色申告会 事務局 

ＴＥＬ０４３(２６２)８９６６ 

【予約時間】<月曜～金曜の平日> 9:00・10:00・11:00・13:00・14:00・15:00 
※行事等により予約をお受けできない日時がございます※ 

 
◎下記時間内に電話でご予約をお願いします◎ 

電話応対時間≪月曜～金曜の平日≫ ９:３０～１１:３０・１３:３０～１６:００ 

※上記時間内でも業務の都合上対応できない場合がございます事をご容赦ください※ 
 

≪事務局休業日≫ 土日祝日・８月１３～１５日・１２月２９～１月４日・ 

        所得税の通常の申告期限日の(土日を除く) 翌日  
≪２０２５年度指定休業日≫ ７月１１日(金)・８月１２日(火)・ 

９月２６日(金)・１０月２７日(月)  
◎役員会のため６月９日(月)午後～１０日(火)午前は事務局を閉所いたします 

 

近所の田んぼで田植えの後の水張りを終えた稲の間を白鷺がついばんでいました。今ま

で特に気にかける光景ではありませんでしたが、昨年より米の価格の高騰が続いています。

収量の増産などの工夫で、誰もが手に取りやすい価格になってほしいと願うばかりです。

（T.T）

編集後記

本総会に於いて、2026年度より年額24,000円に値上げすることとなりました。尚、

今後も大幅な値上げとならぬように、概ね３年を目途に会費の額を検討いたします。

任期満了に伴い、本総会に於いて次の通り役員改選が行われました。

理 事 岡田 博文（重任） 監 事 鶴岡 正雄（重任）

理 事 木村 良雄（重任） 監 事 吉竹 耕作（重任）

理 事 時田 利明（新任）

総会後の理事会に於いて、次の通りに決定いたしました。

会 長 （代表理事） 岡田 博文

副会長 （業務執行理事）木村 良雄

専務理事（業務執行理事）時田 利明

会費の値上げについて

役 員 改 選


